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RELATÓRIO 

A concessão do Complexo Turístico da Redinha, com legislação sancionada nesta 

segunda-feira (02) pela Prefeitura do Natal, vai promover desenvolvimento econômico 

na região, incrementar atividades comerciais na área e preservará o patrimônio público. 

É o que apontam entidades ligadas ao setor produtivo do Rio Grande do Norte, que 

avaliam ainda que a medida vai gerar emprego, renda e oportunidades de negócios. Para 

Marcelo Queiroz, presidente da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo 

do RN (Fecomercio), a concessão de espaços turísticos à iniciativa privada tem se 

mostrado uma estratégia eficaz em várias cidades do mundo, especialmente em 

mercados públicos que segundo ele, tornam-se polos de atrações gastronômicas e 

culturais. 

A importância do lazer e da qualidade de vida na busca por uma vida mais longeva. Isso 

é o que o Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte -Sesc RN, entidade do 

Sistema Fecomércio, buscou apresentar durante a Expo Longevidade 2024, na última 

semana, no Hotel Holiday Inn. 

O Hotel Escola Senac Barreira Roxa recebeu mais um selo de reconhecimento no pilar 

da sustentabilidade, o de Empresa Carbono Neutro. A certificação emitida pela 

consultoria ambiental O’Green Brasil, empresa do Grupo Econom, atesta o 

compromisso do hotel com a gestão de emissões de gases do efeito estufa na atmosfera, 

começando pela neutralização das emissões geradas pela sua operação, por meio de 

créditos de carbono validados pela ONU. 

A reforma tributária e seus possíveis impactos na indústria do Rio Grande do Norte foi 

o tema central de um debate promovido pela Federação das Indústrias do Estado do Rio 

Grande do Norte (FIERN). O evento, realizado nesta segunda-feira 2, contou com a 

presença da governadora Fátima Bezerra, além de painéis apresentados por Roberto 

Serquiz, presidente da FIERN, Bernard Appy, secretário especial da Reforma Tributária 

do Ministério da Fazenda, Armando Monteiro, conselheiro emérito da Confederação 

Nacional da Indústria (CNI) e ex-senador, e Carlos Eduardo Xavier, secretário da Fazenda 

do RN. 

A Justiça Eleitoral conta com muitos voluntários para conseguir realizar as eleições e os 

mesários são a maioria deles. O Rio Grande do Norte (TRE-RN), terá 31.168 mesários 

para atuar nas Eleições 2024, distribuídos em 7.792 zonas eleitorais. Com um número 

significativo de voluntários para trabalhar nas eleições, os treinamentos de pessoal na 

modalidade presencial se iniciam nesta segunda-feira 2 e se estendem por todo o mês 

de setembro.   

Lojas movimentadas, consumidores em busca de descontos, esse foi o cenário do 

comércio no primeiro fim de semana da Liquida Natal. A campanha segue até o dia 08 

de setembro e vem mostrando a força do comércio, com muitas ofertas e oportunidades 



 
 

imperdíveis. Desde o início da campanha, as lojas participantes registraram um aumento 

significativo no fluxo de clientes, todos em busca de aproveitar as promoções exclusivas 

oferecidas pela Liquida Natal.  

O projeto de lei do Orçamento de 2025 destina R$ 38,9 bilhões para emendas 

parlamentares impositivas. O valor é 3,46% maior que o proposto pelo governo para o 

Orçamento de 2024, mas 26,6% inferior aos R$ 53 bilhões aprovados pelo Congresso, 

ao incluir emendas de comissão.   

O projeto de lei enviado pelo governo ao Congresso Nacional nesta sexta-feira (31) com 

a proposta de orçamento para 2025 prevê R$ 38,9 bilhões para emendas parlamentares. 

Emendas parlamentares são recursos do Orçamento que deputados e senadores podem 

determinar onde serão aplicados. Geralmente, a verba é repassada para obras e 

projetos nos estados de origem dos parlamentares. 

O governo federal divulgou nesta sexta-feira (30) o Projeto de Lei Orçamentária Anual 

(PLOA) para 2025. O valor previsto para o pagamento de emendas parlamentares 

impositivas (obrigatórias) é de R$ 38,9 bilhões. Esses recursos englobam as emendas 

individuais, direcionadas a indicações de cada parlamentar, e as emendas de bancada, 

propostas por deputados e senadores do mesmo estado. 

Em vigor desde agosto, a taxa para as compras pela internet de produtos de até US$ 50 

deverá arrecadar R$ 700 milhões este ano. O secretário-executivo do Ministério da 

Fazenda, Dario Durigan, confirmou a estimativa em entrevista coletiva para detalhar a 

proposta do Orçamento de 2025.   

O preço do botijão do gás de cozinha deve subir, em média, R$ 5 no Rio Grande do Norte 

até o dia 6 de setembro. A informação foi confirmada ao g1 RN pelo presidente do 

Sindicato dos Revendedores Autorizados de Gás Liquefeito de Petróleo (Singás-RN), Ivo 

Lopes. 
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03/09/2024 

Veículo TRIBUNA DO NORTE 

Classificação POSITIVO 

 

Concessão deve impulsionar Redinha, diz setor produtivo 

 

A concessão do Complexo Turístico da Redinha teve legislação sancionada, ontem, 

pela Prefeitura | Foto: Adriano Abreu 

PUBLICIDADE 

A concessão do Complexo Turístico da Redinha, com legislação sancionada nesta 

segunda-feira (02) pela Prefeitura do Natal, vai promover desenvolvimento econômico 

na região, incrementar atividades comerciais na área e preservará o patrimônio 

público. É o que apontam entidades ligadas ao setor produtivo do Rio Grande do 

Norte, que avaliam ainda que a medida vai gerar emprego, renda e oportunidades de 

negócios. 

https://tribunadonorte.com.br/economia/concessao-deve-impulsionar-redinha-diz-setor-produtivo/
https://tribunadonorte.com.br/economia/concessao-deve-impulsionar-redinha-diz-setor-produtivo/
https://tribunadonorte.com.br/wp-content/uploads/2024/09/20240903_6EC01-_FT_Adriano-Abreu.jpg


 
 

Para Marcelo Queiroz, presidente da Federação do Comércio de Bens, Serviços e 

Turismo do RN (Fecomercio), a concessão de espaços turísticos à iniciativa privada 

tem se mostrado uma estratégia eficaz em várias cidades do mundo, especialmente 

em mercados públicos que segundo ele, tornam-se polos de atrações gastronômicas e 

culturais. 

“Na prática, a concessão trará uma série de benefícios para a Redinha. O principal 

deles é a manutenção e revitalização do espaço. Além disso, o incremento das 

atividades comerciais no Complexo atrairá novos visitantes e impulsionará o turismo 

local, gerando mais empregos e renda para a comunidade. Vale destacar que um dos 

grandes diferenciais desse modelo é o impacto social positivo que ele pode trazer. A 

obrigatoriedade de que uma parte dos trabalhadores seja residente da própria 

Redinha e a destinação de parte da renda para melhorias do bairro são medidas que 

fortalecem a economia local e promovem a fixação da população na região”, avalia 

Queiroz. 

O presidente da ABIH-RN, Abdon Gosson, disse que a concessão do Complexo da 

Redinha à iniciativa privada representa um avanço significativo para o turismo local e 

para a comunidade local. 

“A administração de equipamentos turísticos públicos por empresas privadas é uma 

alternativa que se mostra eficaz no tocante a conservação, manutenção e inovação 

desses espaços. É especialmente positivo ver que a concessão não só considera a 

preservação de patrimônios culturais, como a ginga com tapioca, mas também impõe 

diretrizes que fortalecem a economia local. A obrigatoriedade de 10% das unidades 

locáveis serem ocupadas por empresários domiciliados na praia da Redinha é uma 

medida louvável que garante a inclusão e participação da comunidade local no 

desenvolvimento do espaço”, disse Abdon. 

O diretor da Associação Brasileira de Bares e Restaurantes (Abrasel), Max Fonseca, 

lembra que a entidade apoia a cessão de equipamentos públicos para a iniciativa 

privada, “desde que essa transferência esteja alinhada com objetivos de melhoria na 

gestão e eficiência dos serviços oferecidos”. 

“A entidade vê essa prática como uma oportunidade para que espaços públicos, como 

mercados, praças e áreas de lazer, sejam melhor administrados, promovendo o 

desenvolvimento econômico local e ampliando a geração de empregos, além de 

fomentar o turismo. No entanto, a Abrasel defende que esse processo de concessão 

deve ser feito com responsabilidade, garantindo que a gestão privada respeite o 

patrimônio público e atenda aos interesses da comunidade, evitando que o foco 

exclusivo no lucro prejudique o acesso da população aos serviços e espaços públicos”, 

disse. 

O representante da Fecomercio, Marcelo Queiroz, lembrou ainda que em fevereiro 

deste ano, a Câmara Empresarial do Turismo da Fecomércio RN apresentou à 



 
 

Secretaria de Estado do Planejamento e Finanças (Seplan) outras oportunidades de 

PPPs e concessões no Rio Grande do Norte, como Museu da Rampa, Forte dos Reis 

Magos, Cajueiro de Pirangi; Centro de Turismo, Centro de Convenções, entre outros. 

“Complexo pode ser hub de turismo” 

A secretária da pasta de Parcerias Público-Privadas de Natal, Danielle Mafra, disse que 

o objetivo da Prefeitura do Natal com o projeto de concessão é potencializar os 

investimentos feitos no complexo através de uma “gestão eficaz da iniciativa privada e 

do gerenciamento e captação de novos investimentos e atrativos para o complexo”. 

Ainda segundo Mafra, a expectativa é de que o local se torne um hub de turismo para 

as praias do litoral Norte do Rio Grande do Norte, beneficiando toda uma cadeia 

turística e de empregabilidade na zona Norte e no litoral potiguar. 

“Pensamos que ali pode ser um hub de turismo para as praias do litoral Norte e 

especialmente também para o fomento de muitos novos empregos para o litoral Norte 

e zona Norte”, cita, acrescentando que a iniciativa privada poderá gerar eventos e 

ações no espaço, recém revitalizado. 

“O Complexo Turístico da Redinha é o primeiro do Estado pensado com esse fim. Ele 

está numa área privilegiada, no encontro do Rio Potengi com o mar, de frente ao Forte 

dos Reis Magos. É um equipamento de uma beleza única e os diferenciais dessa PPP 

são de fato a localização, cidade com potencial turístico sempre estando nos destaques 

de pesquisas e o atrativo do conceito histórico e gastronômico da ginga com tapioca”, 

acrescenta. 

O projeto 

Ao todo, o Complexo da Redinha reúne uma área de 16.580,60m² , incluindo o 

mercado público, deck do mercado, estacionamentos, estação de tratamento de 

esgotos (ETE), prédio anexo e áreas de circulação, excluindo a faixa de praia, igreja e 

ruas. Pela lei, a empresa concessionária deverá garantir o retorno dos antigos 

ocupantes dos boxes do mercado e dos quiosques, desde que cadastrados e 

reconhecidos pelo poder concedente. 

O prazo de concessão do equipamento à iniciativa privada previsto é de 25 anos de 

duração. A Prefeitura do Natal investiu cerca de R$ 25 milhões na obra, que está em 

fase de finalização. A legislação definiu que o contrato de locação terá isenções nos 

primeiros seis anos de contrato, sendo 100% de isenção no 1º ano e 5º no sexto ano. 

De acordo com a norma, ainda, a manutenção dos contratos firmados com os antigos 

ocupantes terá um prazo de quatro anos, prorrogáveis pelo mesmo período, desde 

que preenchidos os requisitos e metas exigidas no Edital de abertura da concessão. O 

valor da locação a ser cobrado pelo concessionário não poderá ser superior ao preço 

público mensal fixado pela Prefeitura, tendo isenção no primeiro ano. 



 
 

Aliado a isso, durante todo o período da concessão, deverão ser mantidas a 

comercialização da iguaria ginga com tapioca, patrimônio imaterial de Natal, a 

presença de 10% das unidades locáveis dos boxes e dos quiosques por empresários 

domiciliados na praia da Redinha e aplicação de 10% das receitas líquidas acessórias à 

concessão na melhora da região. 
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Lazer e da qualidade de vida 

 

 

A importância do lazer e da qualidade de vida na busca por uma vida mais 

longeva. Isso é o que o Serviço Social do Comércio do Rio Grande do Norte 

-Sesc RN, entidade do Sistema Fecomércio, buscou apresentar durante a 

Expo Longevidade 2024, na última semana, no Hotel Holiday Inn. 

A participação do Sesc RN no evento foi por meio de duas frentes: uma 

palestra sobre a importância do lazer para o público 50+, ministrada pelo 

https://www.liegebarbalho.com/lazer-e-da-qualidade-de-vida/
https://www.liegebarbalho.com/lazer-e-da-qualidade-de-vida/


 
 

diretor regional Gedson Nunes, e uma apresentação musical do coral do 

Trabalho Social com Pessoas Idosas . 

O Trabalho Social com Pessoas Idosas atende cerca de 350 pessoas no 

ano, nas unidades do Sesc RN em Natal, Mossoró e Caicó. O projeto conta 

com programação diversificada de atividades e é executado por uma 

equipe de profissionais como assistentes sociais, educadores físicos e 

instrutores musicais. A finalidade é enxergar o envelhecimento como um 

processo positivo e múltiplo de possibilidades. 

 

 

 

  



 
 

Hotel Senac Barreira Roxa conquista certificação carbono neutro. 
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Hotel Senac Barreira Roxa conquista certificação carbono neutro. 

 

O Hotel Escola Senac Barreira Roxa recebeu mais um selo de 

reconhecimento no pilar da sustentabilidade, o de Empresa Carbono 

Neutro. 

O Hotel Escola Senac Barreira Roxa recebeu mais um selo de 

reconhecimento no pilar da sustentabilidade, o de Empresa Carbono 

Neutro. A certificação emitida pela consultoria ambiental O’Green Brasil, 

empresa do Grupo Econom, atesta o compromisso do hotel com a gestão 

de emissões de gases do efeito estufa na atmosfera, começando pela 

neutralização das emissões geradas pela sua operação, por meio de 

créditos de carbono validados pela ONU. 

https://eliasjornalista.com/hotel-senac-barreira-roxa-conquista-certificacao-carbono-neutro/
https://eliasjornalista.com/hotel-senac-barreira-roxa-conquista-certificacao-carbono-neutro/
https://eliasjornalista.com/hotel-senac-barreira-roxa-conquista-certificacao-carbono-neutro/


 
 

O presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, afirma que o 

reconhecimento chancela o trabalho da instituição com o meio ambiente. 

“A sustentabilidade é o pilar fundamental do nosso sistema e está 

presente em nossos processos e nas ações de todos os colaboradores, 

gerando resultados extremamente positivos”, disse. 

Administrado pelo Sistema Fecomércio-RN, o Barreira Roxa integra uma 

série de investimentos da entidade em projetos focados na promoção do 

setor de turismo com um olhar especial para a sustentabilidade. As 

iniciativas implementadas incluem o uso de energia renovável, 

preservação de áreas verdes e a implementação de práticas para redução 

de resíduos. 

“Esse reconhecimento é uma resposta ao trabalho que entregamos à 

sociedade, porque prezamos por entregar serviços de excelência em todas 

as nossas ações”, destacou o diretor regional o Senac RN, Raniery 

Pimenta. 

Os frutos desse trabalho exercido pelo Sistema Fecomércio RN vêm sendo 

colhidos desde a reinauguração do Barreira Roxa, em 2019. São 

premiações e certificações, nacionais e internacionais, nas áreas de 

segurança sanitária, higiene, atendimento ao cliente, prestação de 

serviços e sustentabilidade. 

 

  



 
 

Reforma Tributária: governadora e especialistas analisam efeitos para indústrias do 
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Reforma Tributária: governadora e especialistas analisam efeitos para indústrias do RN 

Em evento promovido pela FIERN, Fátima Bezerra destacou o fomento e o incentivo à 

nova industrialização 

A reforma tributária e seus possíveis impactos na indústria do Rio Grande do Norte foi 

o tema central de um debate promovido pela Federação das Indústrias do Estado do 

Rio Grande do Norte (FIERN). O evento, realizado nesta segunda-feira 2, contou com a 

presença da governadora Fátima Bezerra, além de painéis apresentados por Roberto 

Serquiz, presidente da FIERN, Bernard Appy, secretário especial da Reforma Tributária 

do Ministério da Fazenda, Armando Monteiro, conselheiro emérito da Confederação 

Nacional da Indústria (CNI) e ex-senador, e Carlos Eduardo Xavier, secretário da 

Fazenda do RN. 

A governadora Fátima Bezerra enfatizou a importância do tema, afirmando que “este 

não é um debate qualquer. Pelo contrário, a reforma tributária é a agenda mais 

importante para o Nordeste e para o Brasil, devido ao seu caráter estratégico e 

estruturante”. Ela destacou que a reforma, focada na questão do consumo, visa à 

simplificação dos impostos, à desburocratização e à transparência, e pode 

desempenhar um papel crucial na promoção da industrialização no Brasil, 

especialmente no Nordeste. 

https://agorarn.com.br/ultimas/reforma-tributaria-especialistas-analisam-efeitos-no-rn/
https://agorarn.com.br/ultimas/reforma-tributaria-especialistas-analisam-efeitos-no-rn/
https://agorarn.com.br/ultimas/efeito-da-reforma-tributaria-e-destaque-na-fiern/
https://www.fiern.org.br/
https://www.fiern.org.br/


 
 

 

Debate também abordou a regulamentação da emenda constitucional que 

estabeleceu as bases da reforma do sistema tributário brasileiro / Foto: Raiane 

Miranda 

RELEVÂNCIA PARA O NORDESTE 

“A reforma tributária, neste momento, está focada na questão do consumo e trouxe 

consigo medidas muito importantes no que diz respeito à simplificação dos impostos, à 

desburocratização e à transparência. O que esperamos com isso? Que a reforma 

cumpra um papel fundamental no sentido de promover a industrialização no Brasil, 

conectada com a conjuntura nacional. Está aí o plano da nova indústria. Então, quando 

olhamos para a reforma tributária e o quanto ela pode fomentar e incentivar a 

chamada neoindustrialização ou à industrialização, isso tem uma grande relevância 

para o Nordeste, que precisa, mais do que nunca, avançar nessa pauta”, destacou a 

chefe do executivo estadual. 

O presidente da FIERN, Roberto Serquiz, iniciou o evento ressaltando as premissas 

centrais da reforma tributária: orientar as políticas estratégicas do ponto de vista 

tributário e garantir a distribuição justa do ônus tributário, promovendo a justiça fiscal. 



 
 

Segundo ele, “Estamos revisando um sistema tributário complexo, caótico e confuso, 

transformando-o na maior reforma estruturante desde a Constituição de 1988”. 

O que está sendo revisado foi o ponto central da fala do presidente da FIERN. 

“Estamos revisando um sistema tributário complexo, caótico e confuso, 

transformando-o na maior reforma estruturante desde a Constituição de 1988. São 

mais de trinta anos de discussão. Temos 27 legislações estaduais e 5.570 municípios, 

cada um com seu próprio arcabouço fiscal, acumulando decretos, portarias, normas e 

resoluções, gerando riscos e custos administrativos para a indústria. É nesse contexto 

que vamos discutir esta noite”. 

FUNDO DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL 

Armando Monteiro, ex-senador e conselheiro da CNI, abordou as consequências da 

reforma para o setor industrial, destacando a desindustrialização precoce no Brasil e as 

distorções causadas pelo sistema tributário atual. Ele afirmou que a reforma é uma 

oportunidade para o Nordeste recuperar sua posição e ter uma inserção mais efetiva 

no ambiente industrial, por meio da mudança no sistema de incentivos e da criação do 

fundo de desenvolvimento regional. 

“A indústria vem perdendo força em um processo que chamamos de 

desindustrialização precoce. Um país de renda média não pode permitir que sua 

indústria perca tanta participação no PIB como vem acontecendo. Existem vários 

fatores que contribuem para isso, mas um deles é, sem dúvida, as distorções do 

sistema tributário atual. Esse sistema, com sua cumulatividade, retira a 

competitividade da produção nacional e confere ao produto importado uma vantagem 

maior em relação à produção doméstica, o que tem resultado em uma perda crescente 

de espaço para a indústria nacional. Reformar amplamente esse sistema para corrigir 

essas distorções e alinhar o sistema tributário nacional com as melhores práticas 

internacionais é o grande objetivo dessa reforma”, levantou. 

POTENCIAL DE CRESCIMENTO 

Bernard Appy, secretário especial da Reforma Tributária, apresentou uma análise dos 

impactos esperados da reforma, afirmando que “a reforma tributária terá um impacto 

muito positivo ao aumentar o potencial de crescimento do país” e que ela contribuirá 

para a redução das desigualdades regionais e uma melhor distribuição de renda. Appy 

destacou que os efeitos da reforma serão sentidos ao longo do tempo, com uma 

transição até 2033. 

“É importante destacar que os impactos da reforma tributária na vida das pessoas não 

serão imediatos. Haverá uma transição até 2033, então levará alguns anos para que 

todos os efeitos sejam sentidos. No entanto, os efeitos serão muito positivos, tanto 

para o país como um todo, quanto especialmente para os estados do Nordeste e do 

Brasil, ressaltou o secretário da Reforma Tributária. 



 
 

FIM DAS GUERRAS FISCAIS 

Carlos Eduardo Xavier, secretário da Fazenda do RN, focou sua apresentação nas 

mudanças que a reforma trará para o sistema tributário nacional, mencionando que 

“aumentaremos a arrecadação do estado” e que o princípio do destino traz vantagens 

significativas para o Rio Grande do Norte, especialmente com o fim das guerras fiscais. 

“Primeiro, é muito positivo para estados como o Rio Grande do Norte, pois 

aumentaremos a arrecadação do estado. Parte do imposto que atualmente é 

destinado a São Paulo, Minas Gerais e ao Sul do país em geral, migrará para o nosso 

estado. Claro que temos um grande lapso temporal de transição, para evitar perdas 

momentâneas nos estados produtores. Essa foi uma das premissas que viabilizaram a 

aprovação da reforma tributária. No entanto, o princípio do destino traz essa grande 

vantagem para o Rio Grande do Norte”. 

Segundo o secretário Xavier, “a discussão de hoje, foca num aspecto da reforma, que é 

a migração dos benefícios fiscais para o princípio do destino. Com essa mudança, 

encerraremos a fase das guerras fiscais, que surgem conforme os benefícios fiscais são 

concedidos. No Brasil, esses benefícios são, em regra, concedidos na origem”. 

EMENDA CONSTITUCIONAL 

O debate também abordou a regulamentação da emenda constitucional que 

estabeleceu as bases da reforma do sistema tributário brasileiro, com foco na 

unificação dos tributos sobre o consumo, regimes diferenciados e a previsão de 

cashback. O projeto de lei complementar (PLP 68/2024) que regulamenta essas 

mudanças está em tramitação no Senado, após aprovação na Câmara dos Deputados. 

Estiveram presentes ao evento, Silvio Torquato, secretário de Estado do 

Desenvolvimento Econômico – SEDEC; Hugo Fonseca, secretário de Estado Adjunto do 

Desenvolvimento Econômico – SEDEC; Álvaro Bezerra, secretário executivo do Tesouro 

Estadual, Daniel Cabral, secretário de Comunicação do Estado e Fernando Mineiro, 

deputado federal. 

Participaram também: Marcelo Queiroz, presidente da FECOMÉRCIO RN; Itamar 

Manso, presidente do Conselho do SEBRAE; Rodrigo Melo, Diretor regional do SENAI; 

Edilson Trindade, vice-presidente da FIERN, além de representantes de sindicatos da 

indústria do RN. 
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TRE-RN convoca mesários para treinamento 

Treinamento na modalidade presencial começam neste dia 2 de 

setembro. Na modalidade virtual já está disponível desde 5 de agosto 

Redação 

A Justiça Eleitoral conta com muitos voluntários para conseguir realizar as 

eleições e os mesários são a maioria deles. O Rio Grande do Norte (TRE-

RN), terá 31.168 mesários para atuar nas Eleições 2024, distribuídos em 

7.792 zonas eleitorais. Com um número significativo de voluntários para 

trabalhar nas eleições, os treinamentos de pessoal na modalidade 

presencial se iniciam nesta segunda-feira 2 e se estendem por todo o mês 

de setembro.   

O treinamento presencial ocorre essencialmente para os mesários que 

atuam como presidente e primeiro mesário da seção eleitoral. Os demais 

são treinados via Aplicativo Mesários ou pelo Ambiente Virtual de 

Aprendizagem do TSE (Moodle). Aproximadamente 50% dos mesários são 

treinados presencialmente e os demais online. Para as zonas eleitorais que 

optaram pelo treinamento apenas virtual, ele está disponível desde o dia 5 

de agosto. O Aplicativo Mesários permanece disponível para consulta dos 

mesários que o acessarem, bem como o Canal do Mesário do TRE-RN.  

 

TRE-RN convoca mesários para treinamento - Foto: Agência Brasil 

Em Natal, os treinamentos presenciais ocorrem no Fórum Eleitoral, 

localizado na Av. Rui Barbosa, 215 – Tirol, no período diurno, manhã e 

tarde. 

https://agorarn.com.br/ultimas/tre-rn-convoca-mesarios-para-treinamento/
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Algumas zonas eleitorais, como a 3ªZE, optaram apenas pelo treinamento 

virtual. Para saber sobre o seu treinamento consulte a sua Carta 

Convocatória.  

Outras formas de contribuição  

Além dos mesários, a Justiça Eleitoral do RN convoca mais 8.121 eleitores 

para atuarem em outras atribuições, como supervisores de local de 

votação, colaborando nas mesas receptoras de justificativa, transmissão 

dos dados da votação e como coordenadores de acessibilidade. Esse 

último atua nas principais cidades do Estado, nos locais de votação onde 

há um número maior de pessoas com deficiência. 

Para os eleitores que atuarem como mesários e colaboradores com a 

Justiça Eleitoral, alguns benefícios são oferecidos, como:  

• 2 dias de folga do trabalho a cada convocação feita pelas zonas 

eleitorais. Normalmente, se convoca para o treinamento e para o 

dia da eleição; 

•  Auxilio-Alimentação no valor de R$ 60,00 (sessenta reais), 

conforme Portaria TSE nº 63/2023; 

•  Isenção da taxa de inscrição nos concursos públicos promovidos 

pelo Governo do Estado do Rio Grande do Norte (Lei nº 

9643/2012), pelo Município de Natal/RN (Lei nº 6336/2012) , 

pelo Município de Parnamirim (Lei nº 1.687/2014) e  pelo município 

de Macaíba (Lei nº 1770/2015); 

•  Desconto de 25% na certificação digital de pessoa física (e-CPF 

Certisign) oferecido pela FECOMÉRCIO-RN; 

•  Desconto de 15% nos cursos promovidos nos Centros de Educação 

Profissional do SENAC, mediante apresentação de certidão 

expedida pela Justiça Eleitoral. Será oferecido, ainda, o desconto de 

10% para os dependentes dos(as) mesários(as). 

As vantagens são ofertadas sobretudo aos eleitores que atuam como 

mesários ou estudam em uma das instituições de ensino que possuem 

acordo de cooperação com o TRE-RN e permitem a utilização das horas 

https://mesario.tre-rn.jus.br/auxilio-alimentacao/
https://www.justicaeleitoral.jus.br/arquivos/lei-no-9643-2012
https://www.justicaeleitoral.jus.br/arquivos/lei-no-9643-2012
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https://www.justicaeleitoral.jus.br/arquivos/tre-rn-lei-municipal-1687-2014-isencao-concursos-parnamirim
http://186.209.105.226/transparencia/docs/leis/Legisla%C3%A7%C3%A3o/LEIS%20MUNICIPAIS%20-%202015/Lei%20-%201770%20-%20Insen%C3%A7%C3%A3o%20de%20pgto.%20de%20taxas%20concurso%20p%C3%BAblico.pdf
https://mesario.tre-rn.jus.br/acordos-de-cooperacao/
https://mesario.tre-rn.jus.br/acordos-de-cooperacao/


 
 

trabalhadas como mesário como atividade de extensão. As instituições de 

ensino que não possuem ainda um acordo de cooperação com o Tribunal 

podem entrar em contato no telefone 3654 5708. 

Para participar como voluntário nas próximas eleições, basta se inscrever 

e preencher formulário disponível no aplicativo e-Título ou pelo site do 

TRE-RN.  
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Primeiro fim de semana da Liquida Natal movimenta e aquece o comércio 

local 
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Lojas movimentadas, consumidores em busca de descontos, esse foi o 

cenário do comércio no primeiro fim de semana da Liquida Natal. A 

campanha segue até o dia 08 de setembro e vem mostrando a força do 

comércio, com muitas ofertas e oportunidades imperdíveis. 

Desde o início da campanha, as lojas participantes registraram um 

aumento significativo no fluxo de clientes, todos em busca de aproveitar 

as promoções exclusivas oferecidas pela Liquida Natal. Além dos 

descontos, os consumidores ganham 01 cupom para concorrer a prêmios 

de alto valor, 01 automóvel elétrico BYD, 02 motos 0km e 02 caminhões 

de prêmios. 

Para concorrer é preciso realizar compras nas lojas participantes, e a cada 

R$ 50 em compras receber um cupom.  que deve ser depositado em urnas 

localizadas nos shoppings, na sede da CDL Natal, e em lojas parceiras 

como Comjol, Rio Center, Ferreira Costa e sede da Fecomercio RN. As 

urnas estarão disponíveis nas lojas até o dia 08 de setembro e na CDL 

Natal até o dia 18 de setembro, com o sorteio dos cupons marcado para o 

dia 19 de setembro. 



 
 

Chances Multiplicadas 

Os consumidores que utilizarem o cartão Elo ou a maquininha PagBank 

para suas compras terão suas chances de ganhar aumentadas, recebendo 

cupons em triplo. E para quem optar por pagar com o cartão Elo na 

maquininha PagBank, as chances de sorteio serão multiplicadas por cinco. 
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Orçamento de 2025 propõe R$ 38,9 bilhões para emendas impositivas 

Valor é inferior aos R$ 53 bilhões aprovados pelo Congresso para 2024 

  

O projeto de lei do Orçamento de 2025 destina R$ 38,9 bilhões para 

emendas parlamentares impositivas. O valor é 3,46% maior que o 

proposto pelo governo para o Orçamento de 2024, mas 26,6% inferior aos 

R$ 53 bilhões aprovados pelo Congresso, ao incluir emendas de comissão.

 

No início do ano, o presidente Luiz Inácio Lula da Silva tinha vetado R$ 5,6 

bilhões em emendas de comissões permanentes. O Congresso, no 

entanto, derrubou o veto e restituiu R$ 4,2 bilhões desse valor. No total, 

as emendas somam R$ 52 bilhões neste ano. 

Recursos do Orçamento cuja destinação cabe a deputados e senadores, as 

emendas parlamentares costumam ser aplicadas nos estados e nos 

redutos eleitorais de origem dos congressistas. Tradicionalmente, o 

governo controla o ritmo de liberação das emendas, mas o controle do 

Executivo diminuiu com o aumento da participação das emendas 

impositivas, cuja execução é obrigatória e que atualmente ocupam quase 

a totalidade das emendas parlamentares. 

Acordo entre Poderes 

Ao menos desde 2015, o Congresso vem ampliando seu domínio sobre o 

Orçamento da União. Na Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2024, por 

exemplo, foram inseridos mais de R$ 49,2 bilhões em emendas. Há dez 

anos, em 2014, esse valor era de R$ 6,1 bilhões. Na Procuradoria-Geral da 
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República (PGR) tramitam mais de uma dezena de investigações sobre 

suspeitas de desvios no repasse dessas verbas. 

Com dificuldade em rastrear os recursos liberados por meio das emendas 

Pix, modalidade criada em 2019 que revela o nome do parlamentar 

beneficiado, mas dispensa a destinação específica a um projeto ou 

programa, o ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Flávio 

Dino suspendeu, em agosto, as transferências de praticamente todas as 

emendas parlamentares ao Orçamento. 

No último dia 20, os Três Poderes – Executivo, Legislativo e Judiciário 

– anunciaram um acordo que aumenta a transparência na liberação das 

emendas. Ficou acertado que as emendas parlamentares deverão 

respeitar critérios de “transparência, rastreabilidade e correção”, com 

informações de quem indica e para onde vai o dinheiro. O acordo está 

previsto para sair nesta semana. 
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Orçamento 2025: governo propõe R$ 38,9 bilhões para emendas 

parlamentares 

Valor é menor que os R$ 53 bilhões que foram aprovados pelo Congresso 

no Orçamento de 2024. Dinheiro é importante em negociações entre 

Executivo e Legislativo. 

O projeto de lei enviado pelo governo ao Congresso Nacional nesta sexta-

feira (31) com a proposta de orçamento para 2025 prevê R$ 38,9 bilhões 

para emendas parlamentares. 

Emendas parlamentares são recursos do Orçamento que deputados e 

senadores podem determinar onde serão aplicados. Geralmente, a verba 

é repassada para obras e projetos nos estados de origem dos 

parlamentares. 

O governo controla o ritmo de liberação das emendas e, em geral, tende a 

autorizar o seu pagamento em momentos que precisa fortalecer o apoio 

no Congresso Nacional. 

Acordo entre poderes 

Após atritos por conta da dificuldade em rastrear os recursos liberados 

por meio das emendas PIX, que substituíram as então emendas secretas 

utilizadas na gestão do presidente Jair Bolsonaro, os Poderes Executivo, 

Legislativo e Judiciário chegaram a um consenso em agosto. 

O acordo foi costurado em reunião entre os ministros do Supremo 

Tribunal Federal (STF), os presidentes da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), e do 
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Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), e representantes do governo sobre o 

impasse em torno do pagamento das emendas parlamentares. O ministro 

da Casa Civil, Rui Costa, representou o presidente Luiz Inácio Lula da Silva 

(PT) no encontro. 

Reproduzir vídeo 

Reproduzir 

00:00/10:35 

Silenciar som 

Minimizar vídeoTela cheia 

STF, congresso e governo mantêm emendas pix 

Segundo nota do Supremo Tribunal Federal, ficou definido, no encontro, 

que as emendas PIX serão mantidas, mas deverão "respeitar critérios de 

transparência, rastreabilidade e correção". 

Ao mesmo tempo, também contarão com o critério da impositividade 

(dever de execução obrigatória), mas será necessária a identificação 

prévia do objetivo da destinação do recurso, com prioridade para obras 

inacabadas e com prestação de contas ao Tribunal de Contas da União 

(TCU). 

• Em relação às emendas individuais, estas também serão mantidas 

com o critério da impositividade, seguindo regras que serão 

estabelecidas em até dez dias em acordo entre Executivo e 

Legislativo. 

• Sobre as emendas de bancada, ficou acertado que estas serão 

destinadas a projetos "estruturantes" em cada estado e no Distrito 

Federal, de acordo com a definição das bancadas, sendo proibido 

que um parlamentar, individualmente, decida sobre o destino dos 

recursos. 

• Já as emendas de comissões temáticas do Senado e da Câmara 

deverão ser destinadas a projetos de interesse nacional ou regional 

conforme procedimentos que também serão definidos por 

Legislativo e Executivo em até 10 dias. 
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Na reunião, ficou acertado que o Congresso e o Palácio do Planalto vão 

definir que o valor das emendas parlamentares não poderá ser superior 

ao aumento total das despesas discricionárias, que são aquelas não 

obrigatórias. 
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Orçamento: governo prevê R$ 38,9 bi para emendas parlamentares 

impositivas em 2025 

Previsão do valor destinado para emendas é divulgada em meio ao 

impasse entre os Três Poderes sobre o assunto 
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O governo federal divulgou nesta sexta-feira (30) o Projeto de Lei 

Orçamentária Anual (PLOA) para 2025. O valor previsto para o pagamento 

de emendas parlamentares impositivas (obrigatórias) é de R$ 38,9 bilhões. 

Esses recursos englobam as emendas individuais, direcionadas a 

indicações de cada parlamentar, e as emendas de bancada, propostas por 

deputados e senadores do mesmo estado. 

No ano passado, o Congresso Nacional aprovou a destinação de quase R$ 

50 bilhões para todos os tipos de emendas em 2024. O valor engloba, 

além das emendas impositivas, as emendas de comissão, indicadas pelos 

colegiados temáticos da Câmara e do Senado. 

 

A divulgação dos valores previstos para 2025 ocorre em meio ao impasse 

entre os Três Poderes sobre o pagamento de emendas parlamentares. 

Ao longo das últimas semanas, os presidentes da Câmara e do Senado, 

além de representantes do Executivo, buscam um acordo para cumprir a 

determinação do Supremo Tribunal Federal (STF) que pede critérios de 

transparência e rastreabilidade dos recursos. 

Os Poderes Executivo e Legislativo tinham até esta sexta-feira para definir 

os critérios exigidos pelo STF. No entanto, a Suprema Corte prorrogou o 

prazo por dez dias. A expectativa é de que as regras de transparência 

sejam enviadas para análise do Congresso Nacional por meio de um 

projeto de lei complementar (PLP). 

Caminho do Orçamento 

Para que o Orçamento seja aprovado, o Congresso Nacional precisa antes 

votar o PLDO. As peças orçamentárias, enviadas pelo governo ao 

Congresso, são analisadas pela Comissão Mista de Orçamento (CMO).Após 

a votação dos projetos na CMO, os textos precisam ser analisados em 

sessão conjunta do Congresso Nacional.O projeto do Orçamento tem 

como relator-geral o senador Angelo Coronel (PSD-BA). Ele será o 

responsável por negociar emendas e por reunir, em um único texto, os 

relatórios setoriais. 
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Taxação de compras até US$ 50 renderá R$ 700 milhões neste ano 

Receita Federal ainda não tem estimativa para 2025 

Em vigor desde agosto, a taxa para as compras pela internet de produtos de até US$ 

50 deverá arrecadar R$ 700 milhões este ano. O secretário-executivo do Ministério da 

Fazenda, Dario Durigan, confirmou a estimativa em entrevista coletiva para detalhar a 

proposta do Orçamento de 2025.  

“O Remessa Conforme já foi aprovado. Não tem esforço legislativo, mas vai permitir 

cerca de R$ 700 milhões a mais neste ano que pode entrar nesta conta”, disse Durigan. 

O secretário acrescentou que esse número foi usado pelo Senado para aprovar 

o pacote de medidas que compensam a desoneração da folha de pagamento para 17 

setores da economia e para pequenos municípios. 

Para 2025, o secretário da Receita Federal, Robinson Barreirinhas, disse que o governo 

ainda não tem uma estimativa. Segundo ele, o governo aguarda o desempenho do 

Programa Remessa Conforme nos próximos meses para fazer um cálculo mais preciso 

para o próximo ano. 

“Estamos bem conservadores na projeção do ano que vem, exatamente porque não 

temos histórico. O mês de agosto foi o primeiro de arrecadação. A partir do resultado 

de agosto, podemos ter algum elemento, mas provavelmente daqui a uns dois ou três 

meses para termos um histórico razoável”, justificou Barreirinhas. 

Em junho deste ano, o Congresso aprovou a alíquota de 20% nas compras de produtos 

importados de até US$ 50 em sites que aderiram ao Programa Remessa Conforme. Os 

produtos com valores entre US$ 50,01 e US$ 3 mil terão taxação de 60%, com uma 

dedução fixa de US$ 20 no valor total do imposto. Para as compras nos sites que não 

fazem parte do Remessa Conforme, o Imposto de Importação corresponde a 60%, caso 

seja comprovada transação comercial. 

https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2024-09/taxacao-de-compras-ate-us-50-rendera-r-700-milhoes-neste-ano
https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2024-09/taxacao-de-compras-ate-us-50-rendera-r-700-milhoes-neste-ano
https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2024-08/compras-de-ate-us-50-pela-internet-comecam-pagar-20-de-tarifa
https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2024-08/compras-de-ate-us-50-pela-internet-comecam-pagar-20-de-tarifa
https://agenciabrasil.ebc.com.br/politica/noticia/2024-08/senado-aprova-reoneracao-da-folha-de-pagamento-partir-de-2025


 
 

Após um ano de isenção, a cobrança de Imposto de Importação para as compras de 

até US$ 50 foi retomada em agosto. Além da taxa de importação, as compras em sites 

do exterior pagam, desde julho do ano passado, 17% de Imposto sobre a Circulação de 

Mercadorias e Serviços (ICMS), imposto arrecadado pelos estados. 

  



 
 

Preço do botijão de gás sobe pela 2ª vez em 60 dias no RN e pode chegar a R$ 120, 

afirma sindicato 

Link https://g1.globo.com/rn/rio-grande-do-norte/noticia/2024/09/02/preco-
do-botijao-de-gas-sobe-pela-2a-vez-em-60-dias-no-rn-e-pode-chegar-a-r-
120-afirma-sindicato.ghtml  

Data da 
publicação 

02/09/2024 

Veículo G1 RN 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Preço do botijão de gás sobe pela 2ª vez em 60 dias no RN e pode chegar a R$ 120, 

afirma sindicato 

Este será o segundo aumento de preço do produto em um intervalo de 60 dias. Em 

média, o reajuste que entrará em vigor até o dia 6 de setembro deve deixar R$ 5 mais 

caro o botijão de 13 kg do produto. 

Por g1 RN 

 

Botijão de gás — Foto: Governo Federal 

O preço do botijão do gás de cozinha deve subir, em média, R$ 5 no Rio Grande do 

Norte até o dia 6 de setembro. A informação foi confirmada ao g1 RN pelo presidente 

https://g1.globo.com/rn/rio-grande-do-norte/noticia/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-sobe-pela-2a-vez-em-60-dias-no-rn-e-pode-chegar-a-r-120-afirma-sindicato.ghtml
https://g1.globo.com/rn/rio-grande-do-norte/noticia/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-sobe-pela-2a-vez-em-60-dias-no-rn-e-pode-chegar-a-r-120-afirma-sindicato.ghtml
https://g1.globo.com/rn/rio-grande-do-norte/noticia/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-sobe-pela-2a-vez-em-60-dias-no-rn-e-pode-chegar-a-r-120-afirma-sindicato.ghtml


 
 

do Sindicato dos Revendedores Autorizados de Gás Liquefeito de Petróleo (Singás-RN), 

Ivo Lopes. 

Este será o segundo aumento de preço do produto em um intervalo de 60 dias. Em 

julho, a Petrobras anunciou um aumento no preço do gás de cozinha e da gasolina nas 

refinarias que fez com que o preço final do produto subisse até R$ 10. 

O reajuste autorizado para este mês foi repassado das distribuidoras aos revendedores 

e ocorre, segundo o presidente, por conta do dissídio coletivo dos trabalhadores do 

setor, que tradicionalmente acontece no mês de setembro. 

"Não temos como dizer o preço que o revendedor vai praticar, pois o mercado é livre, 

mas o reajuste deve fazer com que, em média, o gás seja retirado em depósito a R$ 

110 e, no caso de entrega, entre R$ 115 e R$ 120", afirma o presidente do sindicato 

que representa a categoria. 

O valor se assemelha com o praticado no estado há dois anos, última vez que o preço 

do botijão de 13 kg alcançou o valor de R$ 120 por unidade. 

  

https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/07/08/petrobras-anuncia-aumento-de-preco-da-gasolina.ghtml
https://g1.globo.com/rn/rio-grande-do-norte/noticia/2022/09/06/gas-de-cozinha-sofre-reajuste-e-botijao-deve-custar-em-media-r-120-no-rn-diz-sindicato.ghtml


 
 

Preço do gás de cozinha no RN sofre novo aumento e pode chegar a R$ 120 

Link https://pordentrodorn.com.br/2024/09/02/preco-do-gas-de-cozinha-no-
rn-sofre-novo-aumento-e-pode-chegar-a-r-120/  

Data da 
publicação 

02/09/2024 

Veículo BLOG POR DENTRO DO RN 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Preço do gás de cozinha no RN sofre novo aumento e pode chegar a R$ 120 

 

Segundo reajuste em 60 dias eleva custo do botijão de 13 kg, impactando 

consumidores potiguares. 

O preço do gás de cozinha no Rio Grande do Norte deve subir, em média, R$ 5 até o 

dia 6 de setembro, segundo informações do Sindicato dos Revendedores Autorizados 

de Gás Liquefeito de Petróleo (Singás-RN). Este é o segundo aumento no valor do 

produto em apenas dois meses, refletindo os impactos de um reajuste anterior 

anunciado pela Petrobras em julho. 

https://pordentrodorn.com.br/2024/09/02/preco-do-gas-de-cozinha-no-rn-sofre-novo-aumento-e-pode-chegar-a-r-120/
https://pordentrodorn.com.br/2024/09/02/preco-do-gas-de-cozinha-no-rn-sofre-novo-aumento-e-pode-chegar-a-r-120/


 
 

O presidente do Singás-RN, Ivo Lopes, explicou que o novo reajuste é resultado do 

dissídio coletivo dos trabalhadores do setor, tradicionalmente realizado em setembro. 

Com isso, o preço do botijão de 13 kg pode variar entre R$ 110, em depósitos, e até R$ 

120 no caso de entregas. 

O valor atual se assemelha ao praticado há dois anos, quando o botijão também 

alcançou R$ 120. A oscilação dos preços tem preocupado os consumidores, que 

sentem no bolso o impacto das constantes altas, especialmente em um cenário de 

inflação crescente e dificuldades econômicas. 

Foto: Pedro Ventura/Agência Brasília/Ilustração 

Segundo o Singás-RN, o aumento é de R$ 1,97 e ocorre por conta do aumento no 

PMPF, um imposto estadual O Sindicatos dos Revendedores Autorizados de Gás LP do 

Estado do Rio Grande do Norte (Singás-RN), informou que o botijão do gás de cozinha 

ficou mais caro neste início de… 

A Agência Nacional do Petróleo (ANP) registrou que o Gás Liquefeito de Petróleo (GLP), 

o gás de cozinha, teve seu maior preço registrado no Rio Grande do Norte e chegou 

aos R$ 115 pelo botijão de 13 quilos. Segundo a ANP, o preço médio do produto no 

Estado está em… 

  



 
 

Preço do botijão de gás vai aumentar pela segunda vez em 60 dias no RN 

Link https://sidneysilva.com.br/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-vai-
aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/  

Data da 
publicação 

02/09/2024 

Veículo BLOG SIDNEY SILVA 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Preço do botijão de gás vai aumentar pela segunda vez em 60 dias no RN 

 

O preço do botijão de gás de cozinha vai aumentar no Rio Grande do Norte. A 

informação foi confirmada pelo presidente do Sindicato dos Revendedores 

Autorizados de Gás Liquefeito de Petróleo (Singás-RN), Ivo Lopes, à TRIBUNA DO 

NORTE. 

De acordo com Ivo, é o segundo aumento do preço do gás de cozinha em 60 dias. Em 

julho deste ano, a Petrobras já havia aumentado os preços da gasolina e do gás de 

cozinha para as distribuidoras. 

Ivo Lopes explicou, ainda, que o valor exato do reajuste vai ser divulgado nesta terça-

feira (3). 

  

https://sidneysilva.com.br/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-vai-aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/
https://sidneysilva.com.br/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-vai-aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/
https://sidneysilva.com.br/2024/09/02/preco-do-botijao-de-gas-vai-aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/


 
 

Preço do botijão de gás vai aumentar pela segunda vez em 60 dias no RN 

Link https://tribunadonorte.com.br/rio-grande-do-norte/preco-do-botijao-de-
gas-vai-aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/  

Data da 
publicação 

02/09/2024 

Veículo TRIBUNA DO NORTE 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

 

Preço do botijão de gás vai aumentar pela segunda vez em 60 dias no RN 

 

PUBLICIDADE 

O preço do botijão de gás de cozinha vai aumentar no Rio Grande do Norte. A 

informação foi confirmada pelo presidente do Sindicato dos Revendedores 

Autorizados de Gás Liquefeito de Petróleo (Singás-RN), Ivo Lopes, à TRIBUNA DO 

NORTE. 

De acordo com Ivo, é o segundo aumento do preço do gás de cozinha em 60 dias. Em 

julho deste ano, a Petrobras já havia aumentado os preços da gasolina e do gás de 

cozinha para as distribuidoras. 

https://tribunadonorte.com.br/rio-grande-do-norte/preco-do-botijao-de-gas-vai-aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/
https://tribunadonorte.com.br/rio-grande-do-norte/preco-do-botijao-de-gas-vai-aumentar-pela-segunda-vez-em-60-dias-no-rn/
https://tribunadonorte.com.br/wp-content/uploads/2023/07/273725.jpg


 
 

Ivo Lopes explicou, ainda, que o valor exato do reajuste vai ser divulgado nesta terça-

feira (3). 

  



 
 

Setor produtivo vê impulso à Redinha com concessão 

Link file:///C:/Users//Desktop/20240903.pdf  

Data da 
publicação 

03/09/2024 

Veículo TRIBUNA DO NORTE 

Classificação POSITIVO 

  

file:///C:/Users/Desktop/20240903.pdf


 
 

Concessão deve impulsionar Redinha, diz setor produtivo 

Link file:///C:/Users//Desktop/20240903.pdf  

Data da 
publicação 

03/09/2024 

Veículo TRIBUNA DO NORTE 

Classificação POSITIVO 

 

  

file:///C:/Users/Desktop/20240903.pdf


 
 

Capas dos Jornais 
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